



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>125 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84909875</b>
Prix	<b>790 000 €</b>

Versailles

Maison à vendre (78000)

Damien portail - votre consultant barnes - vous présente à versailles, dans le quartier familial de porchefontaine, à 6-7 minutes à pied aussi bien des commerces, du marché 2 fois par semaine, de la gare de porchefontaine sans nuisance et du grand complexe sportif de la ville (équitation, tennis, danse, football...), cette jolie demeure des années 30 de 125m<sup>2</sup> habitables avec son jardin et son garage. Le tout à rénover entièrement à votre goût. Une vraie opportunité de tout recréer comme vous le voulez ! Au calme, lumineuse avec sa triple exposition et non-mitoyenne, elle se Découvre de la ...

*Damien portail - your barnes consultant - is listing this attractive 1930s residence offering 125m<sup>2</sup> (1,345 sq ft) of living space with its own garden and garage, in the family-friendly porchefontaine district of versailles, a 6-7 minute walk from the shops, the twice-weekly market, porchefontaine train station and the town's large sports complex (horse-riding, tennis, dance, football, etc.). All to be renovated according to your taste. A great opportunity to revamp everything the way you want it! This quiet and bright detached house with a triple orientation is laid out as follows:ground ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

